

**EL RADAR EXCÉLSIOR****POLÍTICA NACIONAL****En Puebla, foro sobre reforma**

PUEBLA, Pue.— En esta capital se llevó a cabo la primera audiencia pública estatal de la Comisión Presidencial para la reforma electoral, la cual estuvo encabezada por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Ante el gobernador Alejandro Armenta Mier, inició el proceso para escuchar todas las voces sobre el tema, con el fin de construir una reforma desde abajo.

El mandatario agradeció la confianza del gobierno federal para empezar aquí este foro y reafirmó el compromiso de Puebla con la transformación democrática de México.

— *Fernando Pérez*